

Fundacion Delegación Fondation Arpe. Dña. Ana Sainz de Vicuña Bemberg.

En Madrid, a 3 de octubre de 2022

Desde ASION queremos trasladarles nuestro profundo agradecimiento por el apoyo continuo que recibimos por parte de la Fundación Arpe y nuestro afecto hacia todo el equipo humano que lo compone.

Este año 2022, hemos podido retomar gran parte de las actividades que veníamos realizando, y que tras la irrupción de la pandemia por COVID-19, se vieron suspendidas.

La donación recibida por parte de Fundación ARPE ha sido destinada a cubrir parte de los gastos de atención psicológica a adolescentes con cáncer, así como de las actividades de ocio terapéutico que se han ejecutado.

Adjuntamos a esta carta un breve resumen de las actividades desarrolladas para que puedan tener una visión global de lo importante que es para ASION, y para los menores que se han beneficiado de las misma, haber contado con su inestimable apoyo económico.

La sensibilidad que muestran hacia nuestro colectivo, apoyando cada año la cobertura de las necesidades de las familias con un menor enfermo de cáncer, nos ofrece una justa visión de los valores que promueven como Fundación. Su compromiso social con ASION y la solidaridad que nos brindan, nos ayudan a poder seguir manteniendo nuestra misión principal, que no es otra que mejorar la calidad de vida de los niños y adolescentes enfermos de cáncer y de sus familias desde el momento del diagnóstico y durante todas las fases de la enfermedad, dentro y fuera de los hospitales.

Les damos de nuevo las gracias por seguir caminando junto a nosotros, y por la confianza que han depositado en ASION.

Sin otro particular, reciban un afectuoso saludo.

Teresa González Herradas Presidenta Reyes Magos, 10 - Tel. 91 504 09 98